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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 2082025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, juntamente com a Secretária Municipal de Tecnologia e 
Inovação - Cleilson Santana Gomes, para que seja realizada a 
manutenção no equipamento de Wi-FI do Museu de Maria Bonita, 
situado no Povoado Malhada da Caiçara. 

O referido equipamento é de extrema importância para a 
comunicação, pesquisa e integração do museu com a comunidade e 
visitantes, contudo, apresenta problemas de funcionamento, o que 
compromete o acesso à internet e limita a interação dos frequentadores, 
bem como a gestão administrativa do espaço. 

Dessa forma, solicita-se a análise técnica e reparação do 
equipamento, garantindo que o serviço de Wi-Fi seja restabelecido de 
maneira eficiente e duradoura, contribuindo para a valorização do património 
histórico e cultural que o Museu representa. 

Diante do exposto, solicito que este requerimento seja 
apreciado e aprovado pelos nobres pares, para que a manutenção seja 
providenciada com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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Márcia GOretti Delgado Rodrigues Brandão 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 210/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, solicitar a instalação de novas placas sinalizadoras no Povoado 
Malhada da Caiçara, local onde se encontra o Museu de Maria Bonita. 

O referido pleito se justifica pela atual situação das placas 
existentes, que estão totalmente enferrujadas e desgastadas, 
impossibilitando a leitura adequada das informações e prejudicando a 
orientação de visitantes e turistas que desejam acessar o Museu, importante 
patrimônio cultural e histórico da região. 

É de suma importância que as novas placas sejam 
confeccionadas com materiais de maior durabilidade, adequados ao clima 
local, para que cumpram eficazmente sua função de orientar e promover a 
valorização do patrimônio histórico e turístico. 

Diante do exposto, solicito que este requerimento seja apreciado 
e aprovado pelos nobres pares, para que sejam tomadas as providências 
cabíveis com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.280_12025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, juntamente com o Secretário de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano - William Campos, solicitar a manutenção das lâmpadas da praça 
localizada no cruzamento da Rua Joana Angélica com a Rua João Goulart. 

Atualmente, a iluminação do local encontra-se comprometida, 
pois as lâmpadas estão apagadas, causando transtornos à população e 
aumentando os riscos de acidentes e insegurança no período noturno. 

Diante disso, solicito que sejam realizadas as devidas 
providências para o reparo e substituição das lâmpadas o mais breve 
possível, garantindo assim a segurança e o bem-estar dos moradores e 
frequentadores da região. 

Com base no exposto, solicito que este requerimento seja 
analisado e aprovado com urgência. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 281 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, juntamente com o Secretário de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano - William Campos, solicitar a cobertura e a requalificação da 
quadra esportiva do Povoado Arrasta Pé com o objetivo de transformá-la 
em uma quadra poliesportiva 

Atualmente, a quadra se encontra em condições que permitem 
apenas a prática de futsal, o que limita as opções de esporte para os 
moradores. Com  a implementação das melhorias solicitadas, será possível 
praticar outros esportes, promovendo uma maior inclusão e proporcionando 
mais benefícios para a população, especialmente os jovens e as crianças, 
que terão um espaço mais adequado para o desenvolvimento de diversas 
atividades físicas. 

Diante disso, solicito que sejam tomadas as devidas 
providências, atendendo à demanda da comunidade e promovendo o bem-
estar de todos os moradores. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 282 12025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, juntamente com o Secretário de Infraestrutura e Planejamento 
Urbano - William Campos, solicitar a realização da terraplanagem e 
melhorias na rua de acesso ao campo no Povoado Arrasta Pé. 

Atualmente, a via encontra-se em condições precárias, com 
muitos desnivelamentos e buracos, o que dificulta o tráfego de veículos e 
compromete a segurança de quem utiliza a rua. Esta rua é a que liga a 
estrada principal do povoado à Rua do Campo, sendo de grande importância 
para o acesso ao local, tanto para os moradores quanto para os visitantes. 

Diante do exposto, solicito que este requerimento seja 
apreciado e aprovado pelos nobres pares, para que sejam tomadas as 
providências cabíveis com a maior brevidade possível. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 283 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne 
remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, 
juntamente com a Secretária de Serviços Públicos — Juliana Temido, 
solicitar que seja realizada a limpeza semanal da Rua da Providência, onde 
está localizada a Feira do Peixe, a qual acontece todas as sextas e sábados. 

Após a realização da feira, o local fica muito sujo, gerando 
acúmulo de resíduos e um odor desagradável que persiste durante toda a 
semana, prejudicando a qualidade de vida dos moradores e comerciantes nas 
proximidades, especialmente aqueles que atuam no mercado ao lado. 

Considerando as condições atuais e a solicitação dos 
comerciantes locais, solicito que a limpeza do local seja realizada de forma 
regular, toda semana, logo após o término da feira, para garantir um ambiente 
mais saudável e agradável para todos que transitam e residem na região. 

Com base no exposto, solicito que este requerimento seja 
analisado e aprovado com urgência. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2025. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 284  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 
Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 
digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 
Azevedo, juntamente com a Secretária Municipal de Tecnologia e 
Inovação - Cleilson Santana Gomes, solicitar a implantação de pontos com 
rede Wi-Fi no Povoado Arrasta-Pé. 

A instalação de pontos de Wi-Fi gratuito atenderá à crescente 
demanda por acesso à internet no povoado, beneficiando a comunidade, 
especialmente os estudantes, trabalhadores e pessoas que necessitam de 
acesso à informação e comunicação. A conexão à internet também facilitará 
o acesso a serviços públicos, o que contribuirá para a inclusão digital e o 
desenvolvimento local. 

Dessa forma, solicito que sejam tomadas as providências 
necessárias para a implementação dessa rede Wi-Fi, proporcionando mais 
acesso e melhoria na qualidade de vida dos moradores do povoado Arrasta-
Pé. 

Diante do exposto, solicito que este requerimento seja 
apreciado e aprovado pelos nobres pares. 

Sala das Sessões, em 20 de fevereiro de 2025. 
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